
①駅整備は市民の声を受け止めよ
②働きやすさが住民福祉の向上に
①白鳥学区の防災広場の計画は
②小中学校に対し管理や執行は

那　須　英　二

板　倉　克　典

①市民参加なき総合計画では
②失敗から学び正すことが必要では佐　藤　仁　志

①空き家発生の未然防止を！
②高齢者福祉サービスの充実を小 久 保 照 枝

①名古屋競馬場と弥富市の関係は平　野　広　行

①市内個人事業主の現状は
②LGBT教育の現状と課題は三　浦　義　光

①小規模校統廃合の有無と時期は
②生徒に部活動の平等な選択肢を高 橋 八 重 典

①自由通路の市民ニーズの把握は横　井　克　典

①下之割こ線橋は無駄では
②公共用物管理条例の運用は

①都市間連携を活発に
②自転車の安全な利用に向けて

加　藤　明　由

江　崎　貴　大

①コロナ禍の防災・減災は
②自助啓発のための情報発信を堀　岡　敏　喜

佐藤高清、加藤克之、早川公二の3名の議員は、質問取り下げ

一般質問
11 議員が登壇

一 般 質 問 事 項

ズバリ聞きます！!

市政を問う
　一般質問は、議員が市政全般に関して、執行機関にその執行状況や将来の方針、
住民生活に密接に係わる事項などについて質問をすることをいいます。
　議会だよりでは、質問と答弁を要約しています。

議　員　名 件　　　　　名 頁 議　員　名 件　　　　　名 頁

各議員のページの顔写真横の二次
元コードを読み取っていただくと、
市議会映像配信ページをご覧いただ
けます。ぜひご覧ください。
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　緊急事態宣言下のため、取り下げや端的・明瞭な
質問に努めるなど会議時間の縮減に努める申し
合わせをいたしました。
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